
 

 

 

第第１１３３２２７７回回    例例  会会    （（平平成成２２６６年年１１１１月月７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    年年次次総総会会／／交交換換学学生生ススケケジジュューールルににつついいてて／／会会員員一一口口卓卓話話  

                            牧牧野野姉姉妹妹ククララブブ委委員員長長                        

前例会の記録  （第１３２６回 平成２６年１０月３１日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３７名    ・出席率  ９４・８７％  

・欠席者      ２名  恵谷  高田の諸君  

・１０月１７日メーキャップ後の出席率   ８２・０５％→１００％に補正    

10 月 5 日地区大会登録、恵谷龍二 ,江原公平 ,奥野千秋 ,北殿真一 ,高田愼也 ,田淵純雄 ,高橋剛吉の諸君  

・ゲスト   な し             

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１０９年と２５０日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２７年と３２２日に当たります。  

10 月 26 日(日)、スナッグゴルフ大会が太陽の広場にて 35 名の子共達の参加で行われました。 

ご参加の会員の皆様には大変お疲れ様でございました。悲眼院より、お礼の手紙を頂いておりますの

で、1 つ紹介してみます。 

10 月 29 日、親睦家族活動委員会が開催されました。 

・幹事報告 ガバナー事務所より、RI 会長ゲイリーCK ホアンご夫妻をお迎えして「ジャパン・ロー

タリーデーⅡ in 東京｣開催のご案内が参っております。  

日時：2015 年 2 月 4 日 (水 )  場所：ホテルグランパシッフィク  

登録料：17,000 円  登録締切 11 月 21 日  

ロータリーの友より、長年クラブ独自の奨学金を持ち運営しているクラブがありましたら、情報提供

お願い致しますとのお願いが参っております。  

ロータリーの新しいクラブ請求書についてお知らせを頂いております。  

RI 日本事務局より、財団 NEWS を頂いております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷 RC より頂いております。  

悲眼院よりのスナッグゴルフ大会に対するお礼状を、高橋成豪先生他、参加の子供達から頂戴してお

ります。  

・委員会報告 青少年奉仕委員会より、スナッグゴルフ大会無事終了のお礼。     

・配  布    週報 よねやま豆辞典     

・食  事   かつ丼（米山ランチ）  

◎スマイル 

工藤一郎君  スナッグゴルフ大会では江原委員長初め参加して頂いた皆様には大変お世話になりま

した。また越智会員にはおにぎり弁当の差入れごちそうさまでした。  

三宅達夫君  スナッグゴルフ大会ありがとうございました。越智さんのご好意に感謝致します。  

牧野真樹君  スナッグゴルフ大会では越智さんから美味しいおにぎり弁当を頂きました。  

江原公平君  先日のスナッグゴルフ大会では会員の皆様にはお世話になりました。特に越智会員に

は感謝しております。  

 
。   

江原和之君  スナッグゴルフ大会は失礼しました。本日は卓話が入っております。よろしく。  

石田官義君  先日のスナッグゴルフ大会への欠席した件と、孫が当日は大変お世話になり有難うござ  

いました。  

高橋剛吉君  スナッグゴルフ大会欠席しました。すみません。  

新井善久君  所用でスナッグゴルフ大会の準備に出席出来なくて申し訳ありませんでした。  

福嶋啓祐君  浅口の医療介護を考える会で渕野先生に講演して頂きました。有難うございました。  

渕野瑛木君  昨晩、浅口の医療介護を考える会にて口腔ケアーの大切さについて講演しました。  

小川隆則君  双子の孫が無事百日を迎え先週日曜日に不洗観音にお礼参りをして来ました。元気に  

       スクスク育つ様祈念してスマイルします。  

松田重雄君  娘が無事日本一周を完了しました。     

スマイル ２２，０００円  

 

●プログラム  米山月間に因んで  江原和之米山記念奨学会委員長  
ロータリー米山記念奨学事業の再認識のため豆辞典を資料にして説明を行う。  
この事業の使命は「平和と国際理解の推進」を目的とし、アジアの国から留学生を迎い入れロータ  
リー運動の理解者の人材を育成することである。  
当クラブでは、世話クラブとしては地域的に無理があり寄付金のみの事業というのが実態である。  
ただ、意識として世界平和を基調として活動しているものであり、寄付行為も必要である。  
寄付については、寄付金の種類・表彰制度・税制の優遇措置について説明した。  
また、現在の奨学生の国別分布、学友会の状況から、中国・韓国・台湾の割合が高いことが挙げら  
れている。  
私見ではあるが、今後アジアの他の国への働きかけが必要ではないかと思われる。  

 

 
 
 
次週以降のプログラム＆行事予定   

１１／１４（金） ゲスト卓話 「年金給付について」  三浦康治様 (倉敷西年金事務所副所長 ) 

１１／１５（土） 第 2 回会長幹事会 １７：３０～１９：４５ 高梁国際ホテル  

１１／１７（月） 第 2 回会員増強会員選考職業分類合同委員会  １９：００～ 中浜 (寄島 ) 

１１／２０（木） プログラム委員会   １９：００～  かもがた亭  

１１／２１（金） ゲスト卓話   橋本 譲 PG(倉敷 RC)をお迎えして  

１１／２３（日） ４クラブゴルフ大会  ７：２８スタート  笠岡カントリークラブ (東 RC ホスト ) 

１１／２８（金） 交換学生スケジュールについて説明  牧野真樹姉妹クラブ委員長  

１１／２９（土） 囲碁同好会例会    １５：００～  小料理 かとう  

１２／ ３（水） ようしょう会     １８：３０～  かもがた亭  

１２／ ５（金）→８（月） 交換学生歓迎夜間例会   １９：００～  笠岡グランドホテル３F 

１２／ ７ (日 )  児島 RC 創立５０周年記念式典  せとうち児島ホテル 13：00～受付  

１２／１２（金） 創立記念日について   チャーターメンバーより  


